



Asselin information

BULLETIN D'INFORMATION DE L'ASSOCIATION DES ASSELIN INC.

Avril, mai, juin 1990
Volume 10- No 3

DANS CE NUMÉRO

	<u>Page</u>
Message du président	2
Martial Asselin, Lieutenant Gouverneur du Québec	2
Ralliement 1990	3
Convocation - Assemblée générale annuelle	4
Les Asselin en France	4
La Fête à Bracquemont	5
La Fête à La Rochelle	9
Quelques détails sur le voyage	10
Formulaires	11

MESSAGE DU PRESIDENT

Salut, les Asselin !

Voilà un numéro vraiment spécial puisque la délégation de 49 représentants de l'Association revient de France où il y a eu des rencontres souhaitées depuis longtemps, des fêtes dont on parle dans le présent bulletin et des liens nouveaux qui vont durer.

Nous vous avons représentés convenablement, nous avons rendu hommage à nos ancêtres sur les lieux mêmes où ils ont vécu et nous avons, en votre nom, dévoilé des plaques en hommage à ces ancêtres, plaques qui vont commémorer leur souvenir à tous ceux qui auront l'occasion de les lire.

Il y aura un ralliement en 1990 et nous vous en parlons un peu plus loin. Ceux qui y viendront pourront entendre parler de ce que nous avons vu et surtout de ce que nous avons appris sur les Asselin pendant ce voyage.

Nos ancêtres sont arrivés vers 1660, nous avons des détails remontant à 1550 et en fouillant un peu plus, à 1387. Imaginez près de 300 ans avant leur arrivée ici. Les prochains numéros feront état de ces recherches et trouvailles.

De plus, le ralliement 1990 se passera un peu sur l'eau, ce qui est spécial. Nous vous attendons donc le samedi 4 août.

Salut! A la prochaine!

Le président, Yvan Asselin

FELICITATIONS MARTIAL

Au moment d'aller sous presse, nous apprenons que Martial (D-X) Asselin a été désigné comme Lieutenant Gouverneur du Québec par le premier ministre Brian Mulroney.

Comme vous le savez, Martial, qui est membre à vie de l'Association et membre fondateur, avait été le président d'honneur de notre premier grand ralliement en 1981, puis du ralliement de 1987 à la Malbaie.

Au nom de tous les membres, de tous les administrateurs et en mon nom personnel, je lui offre mes plus sincères félicitations et mes meilleurs voeux dans cette nouvelle fonction qui couronne bien une carrière bien remplie.

RALLIEMENT 1990

Le ralliement 1990 aura lieu le samedi 4 août à Québec. Ça se passera au Vieux Port de Québec. Il y aura deux étapes: une première où il y aura: Retrouvailles, assemblée générale, conférence puis exposition de photographies, principalement sur le voyage en France. La deuxième étape se déroulera en soirée et ce sera une croisière sur le St-Laurent, devant Québec et la région, qui durera environ deux heures. Donc, en détail, voici:

- 1- Au Vieux Port de Québec
 - 160 rue Dalhousie - salle au 2^e étage juste au bout de la passerelle
 - 12h30 Retrouvailles
 - 14h00 Assemblée générale annuelle
 - 14h30 Conférence par Jacqueline et commentaires par d'autres voyageurs
 - 15h15 Exposition de photos et documents
 - 16h00 Visites libres
- 2- Souper libre (Il y a de nombreux restaurants dans le Vieux Québec)
- 3- 20h00 Croisière sur le fleuve
 - 22h00 Retour au port.

Combien ça coûte ?

- 1- L'après-midi, ça ne coûte rien, c'est gratuit.
- 2- Le souper, selon votre appétit et votre choix - c'est libre.
- 3- La croisière: 18,00\$ par personne.

En plus: Ça se passe juste en face du Musée de la Civilisation dont tout le monde est pâmé et que vous aurez le choix de visiter en fin d'après-midi ou encore avant nos activités.

Vous pouvez participer aux activités que vous choisissez et si vous avez le mal de mer, hé bien, vous pouvez venir pour l'après-midi, manger où vous voulez et ensuite faire autres choses comme visiter le Vieux Québec, la Place Royale, les plaines d'Abraham, la Terrasse du Château, etc...

Vous devez vous enregistrer à l'avance seulement si vous voulez faire la croisière sur le St-Laurent. Le coût est de 18,00\$ par personne et vous devez envoyer votre coupon avec un chèque avant le vendredi 20 juillet 1990.

C'est très important parce que la croisière, ça fonctionne sur réservation seulement et payé à l'avance seulement.

Les coupons pour ceux qui auront réservé et payé seront distribués l'après-midi lors de l'assemblée annuelle ---- **Relisez les détails, c'est important.**

CONVOCATION: ASSEMBLEE GENERALE ANNUELLE

Tous les membres sont par la présente convoqués à l'assemblée générale annuelle qui aura lieu au Vieux Port de Québec, dans une salle située au 160, rue Dalhousie à Québec, à 14h00, le samedi 4 août 1990.

LES ASSELIN EN FRANCE:

Le voyage des Asselin en France a été un succès du début à la fin. Quatre administrateurs faisaient partie du groupe, soit Jacques (Ottawa), Laurence, Jacqueline et Yvan. Au total, le groupe comprenait 49 personnes dont 20 descendants directs de l'ancêtre Jacques, 9 descendants du David et 2 descendants de René. Les 18 autres étaient des conjoints ou apparentés. 45 étaient du Québec, 2 de l'Ontario et 2 des Etats-Unis. Il a fait beau tout le temps excepté une heure ou deux pendant que tout le monde était en autobus.

Nous avons été reçus à bras ouverts partout où nous avons rencontré des gens qui nous attendaient. A l'aéroport de Paris, notre chercheuse Anne Osselin nous y attendait. En arrivant à Dieppe, M. Anicet Asselin et son épouse Yvette nous y attendaient. Le maire de Bracquemont, M. Pierre Hamel, l'adjoint au maire M. Daniel Levasseur et la secrétaire de mairie Mme Arlette Jacob sont venus nous payer une visite avant même que nous ayons fini de souper.

A Dieppe, en fin d'avant-midi le samedi 19 mai, le maire M. Christian Cuvilliez, accompagné de quelques conseillers, nous a reçus à l'Hôtel de Ville où il y a eu discours, échange de cadeaux et vin d'honneur qui nous a été offert par monsieur le Maire et la ville de Dieppe dans une atmosphère chaleureuse.

A Bracquemont, en après-midi, ce fut la fête et on vous en parle dans un article séparé. Un voyage de quatre jours en passant par Honfleur, Saint-Malo, le Mont Saint-Michel, et Nantes nous amena à La Rochelle.

A La Rochelle, le 26 mai, deux adjoints au maire, Messieurs Jean-Pierre Chantecaille et Marc Parnaudeau, accompagnés de quelques conseillers nous ont reçus à l'Hôtel de Ville, un édifice monumental d'une rare beauté où, encore là, nous avons eu droit aux discours, à l'échange de cadeaux et au vin d'honneur dans une atmosphère tout aussi chaleureuse qu'ailleurs.

En ce qui concerne la fête à La Rochelle, on vous en parle aussi dans un autre article. Et ça continue! A Tours et à Orléans, des participants aux fêtes de Bracquemont et de La Rochelle sont venus nous y recevoir à l'hôtel même. A Tours, une dizaine d'Asselin nous attendaient pour nous manifester leur satisfaction au sujet de la fête de La Rochelle. Un gentil Lucien Asselin et son épouse qui se sont même permis de nous y offrir le vin pour tous, oui, oui, les 49 et ce, pendant tout le repas. Ils n'avaient pas le temps de souper avec nous et nous ont laissé sur l'impression qu'ils nous offraient un verre de vin et c'est plutôt à la caisse qu'ils nous l'ont offert. Nous l'avions bien remercié de sa gentillesse sans savoir à ce moment la grosseur du merci qu'il méritait. Jacques Ancelin et son épouse sont venus nous porter du vin en cadeau et enfin, 6 ou 7 jeunes représentant le groupe de Chatellerault sont venus prendre l'apéritif avec nous.

A Orléans, le lendemain, une autre dizaine d'Asselin nous attendaient dont le "patriarche" Bernard Asselin de 86 ans qui a entretenu Jacqueline et Yvan pendant toute la durée du souper au restaurant sur ses souvenirs et surtout sur ses ancêtres qui pourraient être originaires de Bracquemont. M. Bernard a aussi offert le vin à notre table et il n'a pas besoin de l'opinion des autres sur la qualité du vin. Pour votre information, il demeure seul, il conduit son automobile à tous les jours puisqu'il va chercher son pain quotidien chez sa boulangère préférée à plusieurs kilomètres de chez-lui. Son fils Paul l'accompagnait et, au sortir du restaurant vers minuit, il avait plutôt envie de jaser que de dormir. Nicole Asselin, la généalogiste des Asselin du coin était aussi là avec ses deux filles.. Il y avait aussi Pascal, un autre généalogiste (rendu à 1731 dans sa lignée), puis Laurent, Alain, Myriam, Fabienne, Pierrick, Anne-Elise, François, Renée et...

A Paris, en arrivant à l'hôtel, quelques-uns dont on a perdu les noms nous y attendaient, puis la veille de partir, Danielle Ancelin et Martial Chatri, nos organisateurs venus de La Rochelle (400 km) passer les deux derniers jours avec nous et finalement, M. Anicet, notre organisateur de Bracquemont, avec son épouse Yvette et sa belle-soeur, venus de Rouen pour nous saluer à l'aéroport.

Nous avons aussi été reçus par le délégué général du Québec à Paris (notre ambassadeur) M. Marcel Bergeron, lors d'une réception en notre honneur agrémentée là aussi du pot de l'amitié, un petit jus de raisin qui s'appelle "Champagne". Il n'y a rien de trop beau pour les Asselin de Nouvelle-France de retour aux sources. Enfin, vous voyez, nous avons semé l'amitié et nous avons récolté beaucoup d'amitié, de joie et pourquoi pas... de l'amour.

Il s'est échangé des centaines d'adresses entre les voyageurs et les Asselin de France, ce qui annonce de la correspondance, des échanges de toutes sortes et des visites de part et d'autres. Un souvenir inoubliable qui sera perpétué dans la vie d'une Association des Asselin et Ancelin de France qui est déjà en voie de formation. Nous aurons transmis, avec notre enthousiasme, même cette maladie.

LA FETE A BRACQUEMONT

La fête à Bracquemont a commencé avec notre arrivée vers 15h15 dans ce petit village de quelque 800 de population où déjà, devant la mairie, 100 ou 150 personnes nous attendaient avec, à leur tête, M. Anicet Asselin et son épouse Yvette. On se serre la main, on se présente, on fait connaissance et c'est parti. Le maire M. Pierre Hamel, l'adjoint au maire M. Daniel Levasseur, quelques conseillers dont M. Michel David, et l'un portant le nom de Vasselin, André, de même que la secrétaire de la municipalité Mme Arlette Jacob, nous y accueillent.

Après avoir fait connaissance, tout le monde se met en marche et tout en jasant, on prend une bonne heure pour faire le tour du village où l'on se promène d'abord à travers des maisons datant de quelques centaines d'années, propres et bien entretenues, puis dans de nouveaux développements tout aussi mignons que les plus beaux des nôtres.

A 17h00, devant la mairie, quelques courts discours au son de la musique des pompiers de la ville de Dieppe. C'est le dévoilement de la plaque commémorative

en hommage aux ancêtres Jacques et David Asseline suivi de l'interprétation vocale et à la flûte de la chanson "Ma Normandie" par la chorale de l'école du village dont madame Jacob est aussi l'institutrice. Ces enfants en savent plus sur l'histoire des Asselin de Nouvelle-France que la plupart des Asselin et Ancelin de France.

La plaque a été bénie par le curé M. Pierre Douillet de Bracquemont et l'abbé Arthur Villeneuve de notre groupe (fils de Exaurée Asselin et Elzéar Villeneuve). Pour la messe à 17h30, l'église était remplie à capacité, plus de 200 personnes. La messe a été concélébrée par les deux mêmes prêtres, dans une église fleurie et enchantée par la chorale paroissiale qui a chanté entr'autres Notre-Dame du Canada, Ma Normandie et avec nous la Chanson des Asselin. Suivirent des conférences prononcées par Jacqueline et Mme Christiane Chambellan de Dieppe.

De l'église, les participants au banquet se rendent à la salle des Fêtes tout près, où l'atmosphère de la soirée se prépare dans l'animation bruyante du pot de l'amitié, ce qu'on appelle le cocktail.

Prenant soin de faire asseoir d'avance des Asselin de notre groupe à toutes les tables et à la bonne place, nous avons ensuite invité les Asselin, Ancelin et amis français à nous joindre. Ainsi, tous les français présents ont été mis en contact direct avec des québécois, ce qui a ajouté beaucoup de chaleur et d'intimité aux contacts et à l'atmosphère. Le banquet, un festin, comprenait terrine de poisson, julienne au cidre, pièce de boeuf, salade, fromages et charlotte au chocolat, arrosé de vin blanc et rouge, puis coiffé du traditionnel calvados, ce qui m'a fait craindre qu'en faisant le trou normand, il nous faille recommencer alors que tout le monde était gavé.

Ce banquet a été suivi d'un spectacle du groupe "Les Polletais" qui ont interprété des chants et des danses folkloriques de Normandie tout en nous faisant une parade de costumes d'époque bien normands. Ensuite, échange de cadeaux, interventions émouvantes et émues, présentation de tous les voyageurs, remise de certificats-méritas et un pas de danse. Tout ça, dans une atmosphère absolument incroyable où les 165 participants (nombre limité par la capacité de la salle) ne se sont vraiment résignés à aller se coucher que vers 3h30 du matin alors que Jacqueline et Yvan, avec les représentants de la municipalité, ont fermé boutique avec du champagne vers les 4h30.

Je ne sais pas trop ce qui s'est passé dans cette veillée mais plus ça tirait sur la fin, plus on voyait les gens autant les français que les québécois passer un doigt au coin de l'oeil et pourtant, ce n'était ni la mauvaise humeur ni la fumée de cigarette.

Nous ne savons pas si les Français ont été impressionnés par notre goût de fêter et de veiller mais nous, nous avons remarqué qu'ils n'avaient pas l'air perdu du tout et nous en avons profité. Si vous nous aviez vus, vous auriez été fiers de nous! Merci aux Bracquemontais et aux Asselin et Ancelin de cette région.

M. Anicet Asselin, qui a aussi dessiné et fabriqué des badges pour chacun, était notre correspondant et notre représentant auprès des Français et il était en communication avec Bracquemont. Les Bracquemontais que j'ai nommés plus haut et peut-être quelques autres ont organisé la réception à la mairie, la messe, le cocktail, le menu-souvenir, le banquet, la soirée et admirablement bien l'atmosphère. Encore merci.



A Dieppe.



Une partie de la foule devant la Mairie de Bracquemont. Le drapeau du Canada recouvre encore la plaque.

LES ASSELIN A DIEPPE ... ET A BRACQUEMONT

M. le Maire de Dieppe, Christian Cuvilliez souhaite la bienvenue au groupe des 49 québécois.



Devant la Mairie de Bracquemont: Yvan remercie M. le Maire Pierre Hamel et ses conseillers. Tout près, Madame Arlette Jacob et la chorale de l'école.

Le groupe des voyageurs québécois bien entourés d'amis Français à la sortie de l'église de Bracquemont.





Yvan présentant les organisateurs de la fête sur le point d'annoncer la formation d'une Association en France.



Dévoilement de la plaque à La Rochelle: Jacques, Laurence, l'abbé J.P. Samoride, l'abbé Arthur Villeneuve, Yvan, M. l'adjoint au Maire Marc Parnaudeau, Fleurette, Marielle et Jacqueline.



Réception civique: M. Marc Parnaudeau, Léopold Couture et Marielle, M. Chantecaille, Fleurette et Jean Marie-Tanguay, Claude Ancelin et Josette Maurin, Yvan et Jacqueline.

Les Asselin en compagnie de l'adjoint au Maire, M. Jean-Pierre Chantecaille, dans l'escalier de L'Hôtel de Ville.



Yvan, Danièle Ancelin et Martial Chatris, Josette Maurin-Ancelin, Marylène Benaleb-Ancelin, Claude Ancelin et Jacqueline, des organisateurs du banquet de La Rochelle.



LA FETE A LA ROCHELLE

Vous avez lu ce qui s'est passé à Bracquemont, dans l'autre article ? Difficile de faire autant mais ça se fait. Oui, à La Rochelle, nous avons eu droit à quelque chose de fort différent mais tout aussi inoubliable.

Çà commence avec notre arrivée où Danielle Ancelin-Chatris, son époux Martial, Josette Maurin-Ancelin, son époux Claude, de même que les enfants de Danielle et Martial, Hervé et Edwige nous attendent à l'hôtel avec des fleurs pour les dames et une bouteille de Pineau des Charentes pour les hommes. Il s'agit d'une cuvée maison dont seul Martial connaît le secret.

Tout le groupe nous accompagne au restaurant pour le souper pour y mettre au point certains détails. Vendredi, jour de visites dans la région puis samedi matin, visite de La Rochelle.

Samedi 15h00, plus de 160 Ancelin et Asselin de France nous retrouvent sur la place de l'église Notre-Dame-de-Cogne où le contact se fait au chaud soleil dans une atmosphère qui sent déjà la fête au son des cloches et des orgues.

Vers 16h00, tout le monde entre dans l'église où le curé M. Jean-Pierre Samoride nous y reçoit avec un court historique de la paroisse, de l'église et quelques notes entourant la période où René Anselin y vécut. Puis tout le monde se déplace vers l'arrière de l'église où la plaque commémorative, en hommage à l'ancêtre René Anselin y a été installée et c'est la cérémonie de dévoilement et de bénédiction.

Après contemplation de la plaque, tout le monde se déplace vers l'hôtel Océanide où Jacqueline y prononce une conférence suivie d'interventions de nos organisateurs précités qui ont comme projet la formation d'une association d'Asselin et Ancelin en France. La très grande majorité des personnes présentes se disent intéressées par une telle association et voilà, c'est à suivre.

Le pot de l'amitié ou cocktail suit et ça sent la fête de plus en plus. Le banquet, au son d'un excellent groupe de musiciens prend l'allure d'un dîner dansant avec des farandoles enthousiastes dans lesquelles sont entraînés les Québécois, les Français, les jeunes, les moins jeunes, à tel point qu'on cherchait les vieux. Didier Ancelin prend le rôle de chansonnier avec sa guitare. Les Asselin du Québec font leur tour de chant, le groupe de 34 Asselin de la même famille de Chatellerau, venus en autobus pour mieux fêter, font aussi leur tour de chant. Le tout entremêlé de valse, de tango, de lambada, de farandoles. C'est véritablement la grande foire.

Le banquet lui-même se composait de cinq plats soit: salade aux filets d'oie fumés, filet de julienne à l'oseille, longe de porc aux pruneaux, plateaux de fromages, sorbets aux trois fruits et coulis de framboise, le tout arrosé de rouge et de blanc à volonté.

La fête s'est prolongée jusque vers les 3h00 alors que l'autobus des Québécois et celui de Chatellerau ont laissé les derniers fêtards vider la salle vers les 4h00.

Québécois et Français ont aussi été mis en contact à raison de deux Québécois par table et les échanges d'adresses se sont faits en grande quantité. Comme on peut le lire ailleurs dans un autre article, de nombreux participants sont venus nous manifester leur satisfaction à nos escales à Tours, Orléans et Paris.

Une deuxième fête absolument inoubliable. Danielle et Martial ont joué les chefs d'orchestre et fait la correspondance, la comptabilité etc. Ils ont été bien secondés par Josette et Claude, Marylène et Didier de même que Edwige et Hervé, sans oublier Richard Asselin qui a participé aux arrangements hôteliers. Josette s'est même permise de démontrer ses talents d'artiste-peintre et sa patience en composant un menu-souvenir pour chaque participant, en y ajoutant à la main sur chaque copie la couleur agrémentant les dessins. Didier s'est occupé des badges personnalisées et Claude a fait les contacts politiques officiels. Ces organisateurs ont tout fait, tout organisé sans rien oublier. Nous, pour notre part, si nous oubliions quelques détails, il nous sera impossible d'oublier cette fête magnifique. Merci à tous !

QUELQUES DETAILS SUR LE VOYAGE

Comme beaucoup s'en doutaient, Jacqueline a vraiment tout préparé pour ce voyage de retour aux sources. Elle a préparé l'itinéraire et le programme avec l'aide d'Yvan. Ensuite, elle a fait les arrangements avec l'agence de voyages, elle a monté la publicité que vous avez reçue puis a préparé en détail le voyage et les petits "outils". Les petits outils comprennent: un livret de messe (en 200 copies) pour Bracquemont, avec chants, textes, etc.; un livret de chansons de 28 pages qui a servi aux voyageurs pendant le voyage et les fêtes. Un carton souvenir pour La Rochelle et des badges identifiant chaque voyageur.

Elle a préparé et prononcé deux conférences à Bracquemont et à La Rochelle; elle a préparé des pochettes de presse pour les journaux qui ont signalé notre présence par des articles assez importants, de même qu'une recherche sur le lieu d'origine des ancêtres maternels des Asselin et des ancêtres paternels et maternels des autres voyageurs qu'elle annonçait au passage des villes et villages que nous voyions le long du voyage. Jacqueline a de plus préparé deux livres souvenir que nous avons laissé à Bracquemont et à La Rochelle. Dans chacun de ces livres, il y avait une dédicace, un message de remerciements, un historique sur les ancêtres, le texte de la plaque, la liste des officiels au dévoilement et leur signature, la liste des voyageurs et leur signature et des pages où tous les participants aux fêtes ont été invités à signer et à enregistrer leur participation aux fêtes pour la postérité.

Le premier livre a été confié à la municipalité de Bracquemont tandis que le deuxième a été confié au curé de Notre-Dame-de-Cogne pour conservation dans les archives de la paroisse. A Bracquemont, on nous a rendu la pareille et ce livre-souvenir sera conservé dans les dossiers de l'Association. En plus, nous avions emporté le Livre d'or de l'Association des Asselin qui a été signé par environ 120 personnes à Bracquemont et environ 175 à La Rochelle.

A remarquer que toutes les dépenses ont été absorbées par les voyageurs, même les plaques commémoratives qui ont coûté 1500\$, et que le tout n'a rien coûté à l'Association comme nous l'avions promis.

SOUVENIRS

ARMOIRIES: ASSELIN, ANCELIN, @ \$2,00/unité = \$ _____

BULLETIN "ASSELINformation" à l'unité (poste incluse):

-aux membres : \$2,00/unité = \$ _____

-aux non-membres : \$4,00/unité = \$ _____

TOTAL : \$ _____

NOTE: Faire le chèque à "ASSOCIATION DES ASSELIN INC."

NOM: _____
ADRESSE: _____

VOLUME "LES ASSELIN", BROCHURES ET VIDEO-CASSETTE

NOM: _____

ADRESSE: _____

VILLE: _____ CODE POSTAL _____

VOLUME "LES ASSELIN": _____ @ \$20,00/copie = \$ _____

BROCHURE NO 1 (La mère aux cinq noms) _____ @ \$ 3,00/copie = \$ _____

BROCHURE NO 2 (Les Asselin au Saguenay-
Lac-St-Jean): _____ @ \$ 3,00/copie = \$ _____

DIAPORAMA SUR VIDEO-CASSETTE VHS: _____ @ \$16,00/copie = \$ _____

TOTAL : \$ _____

NOTE: 1- Faire le chèque à: JACQUELINE F. ASSELIN

2- Pour les résidants aux U.S.A., même prix mais en dollars U.S.

JE DEVIENS MEMBRE DE L'ASSOCIATION DES ASSELIN INC., JUSQU'AU 31 OCT. 1991

ou JE REHOUVELLE POUR L'ANNEE 1990-91 (CARTE DE MEMBRE #)

NOM: _____ TEL.: _____

ADRESSE: _____

_____ CODE POSTAL _____

MEMBRE-FONDATEUR (MEMBRE A VIE): \$100.00

MEMBRE INDIVIDUEL: \$8.00 PAR ANNEE

COTISATION FAMILIALE: \$15.00 PAR ANNEE COTISATION: \$ _____

CI-INCLUS UN CHEQUE POUR LE MONTANT TOTAL: \$ _____

NOM DU CONJOINT: _____ AGE _____

NOM DES ENFANTS DE

MOINS DE 18 ANS: _____ AGE _____

_____ AGE _____

_____ AGE _____

_____ AGE _____

Note: La cotisation donne droit au bulletin ASSELINformation.

Adresser à: ASSOCIATION DES ASSELIN INC., C.P. 354, SILLERY, Qc G1T 2R5

S.V.P. REMPLIR EN LETTRES MAJUSCULES

Courrier de deuxième classe
Permis no 7929

Veuillez livrer ce bulletin à:

Publié par: L'Association des
Asselin Inc.
Édité par: La Fédération des
Familles-souches
québécoise inc.
C.P. 6700, Sillery, Qc
Canada
G1T 2W2

Port de retour garanti

CROISIERE DU 4 AOUT 1990

Je m'enregistre pour la croisière sur le St-Laurent.

Nous serons _____ personnes @ 18,00\$ = _____ \$

NOM _____

ADRESSE _____

VILLE _____ CODE POSTAL _____

Nom de fille de la mère: _____

N.B. Faire parvenir ce coupon avec un chèque, avant le 20 juillet 1990,
fait à l'ordre de: ASSOCIATION DES ASSELIN INC.
et adressé à: C.P. 354, SILLERY, Qc G1T 2R5
